

五中・夢バトン

豊中市立第五中学校
学校だより
令和2年(2020年)
10月6日
発行責任: 校長 石井 武

★10/8第69回体育大会の成功に向けて

五中生全員の力と心を合わせよう!

今年度の豊中市内全小中学校の運動会・体育大会は、新型コロナウイルス感染リスクを考慮し、半日単位での開催、団体演技等の種目は中止とし、3密を避ける工夫をして実施することとなりました。みなさんの生徒席も一人ひとりの間隔を広くとり、学年競技などのような種目はできないので午前中みのコンパクトな体育大会となりますが、五中生全員で創り上げる最大の学校行事であることには変わりありません。



現在、体育の授業をはじめ、学年練習や全体練習、審判や招集誘導など各係の準備、生徒会種目「King Size Cloth Relay」の練習、各クラスの個性あふれる応援旗作りなど、みんなが体育大会成功に向け、力と心を合わせて頑張っています。10月8日の本番ではすべての力と心を結集し、第69回体育大会を成功へと導くために、4つの「り」を意識して取り

組みましょう! 4つの「り」とは、「やくわり」「かかわり」「がんばり」「つながり」です。・・

- ①五中生全員、一人ひとりに与えられた「役割」があります。自覚と責任をもってきっちりとやりきり、自分たちの力で創り上げる体育大会にしよう!
- ②クラスや学年の仲間との「関わり」とおして、お互いの良い面や頑張っている面、一人ひとりの持ち味を認め合い、支え合える関係づくりを進めよう!
- ③体育大会の主役はみなさん一人ひとりです。日頃の体育授業の成果を発揮するとともに、競技、心援、係仕事などすべてにおいて精一杯の「頑張り」を示そう!
- ④学校、学年、学級集団の「つながり」を太く、強く、大きく広げていくことで、五中生一人ひとりがよりいっそう成長し、心に残る「第69回体育大会」を創ろう!



みなさん一人ひとりの「個の力」、クラス・学年・学校としての「集団の力」を高め、五生の「団結力とつながる心」を示してほしいと強く願っています! がんばれ、五中生!

★保護者のみなさまへ!

10月8日(木) 午前9時より本校運動場において、第69回体育大会を開催いたします。今年度は午前中みの実施となりますが、生徒たちの主体的な活動、躍動する姿をぜひご覧いただき、一人ひとりの頑張り大きなエールを送っていただけましたら幸いです。なお、今年度は密を避けるために、保護者のご来校は各家庭につき2名までとさせていただきます。また、校内ではマスク着用とともに、7月に各家庭2枚ずつ配付した「保護者証」を首からかけていただきますよう、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



★五中生、がんばっています！PART3

しゅく りくじょうぶ

おかもとはやと

しゅつじょう

祝・陸上部3年 岡本隼さん、ジュニアオリンピック出場！

陸上部、3年2組の岡本隼さんが10月16日～18日、横浜市の日産スタジアムで開催される「JOC ジュニアオリンピックカップ 全国中学生陸上競技大会2020」に男子100mで出場することが決定しました。本当におめでとうございます！



岡本さんは8月に、100m11秒10の自己ベスト記録を更新しており、出場資格である全国40名以内に入ったため参加が決定しました。この素晴らしい快挙と栄誉に対して、心からの祝福とともに、これまでの頑張りと努力に大いに敬意を表したいと思います。何かとプレッシャーもあると思いますが、思う存分全国の舞台を楽しんでくださいね。そして、悔いなく100mを走り切り、さらなる成長を遂げてくれることを大いに期待したいと思います。五中みんなが応援していますよ！がんばれ、隼！

なお、PTAからのご厚意で多目的室南面に、全国大会出場を祝し応援の気持ちを込めた懸垂幕を掲げる予定です。五中生徒、教職員、保護者の総意として、心からエールを送りたいと思います。

★「油断大敵！」新型コロナウイルス感染予防をきっちりと！

五中に「スクールサポートスタッフ」が配置されました！

全国の感染者は減少傾向にあると思われがちですが、新型コロナウイルスの猛威で、いたるところでクラスター（集団感染）が発生したり、家庭や職場で感染が広がったりしています。世界規模では感染者や死亡者が増加し続けています。コロナとの闘いは現在継続中であり、一人ひとりの警戒意識と予防策の徹底がこれまでに以上に必要です。日々の学校や家庭生活における「基本的なコロナ対策」は、保健日より（10月2日号）に示されている通り、次の7点を徹底して実行していきましょう！



- ①マスクの着用 ②石けんでこまめな手洗い ③3密（密接・密集・密閉）を避ける
- ④空気の入替え（換気） ⑤ソーシャルディスタンス ⑥毎朝の検温 ⑦定期的な消毒

体育大会においても、バトンやフラフープを持った後の石けんでの手洗いや応援席でも密を避ける行動を心がけてもらいたいと思います。

また、10月1日より本校に「豊中市スクールサポートスタッフ」として林明弘さんが配置されました。原則として平日（月～金）の午後1時～5時、校舎内の共用部分で特に多くの方が手を触れる箇所の消毒作業やトイレの清掃などを中心とした業務を担っていただきます。みなさんの健康を守り、安心して学校生活を送れるよう、清掃や消毒作業に携わっていただいています。感謝の気持ちを忘れないようにしましょう！

